Meyreuil Échecs

Championnat de Provence et

Championnat de France:

des jeunes brillants!

Jamais nous n'avions eu autant de qualifiés au championnat de Provence! Jamais nous n'avions eu autant de qualifiés au championnat de France! Jamais nous n'avions eu de qualifié d'office pour le championnat de France de l'année suivante!

Elise, Lisa, Raphael, Loris, Florian et Adrien se sont battus sur l'échiquier pour arracher leur place au championnat de France, et les cours tout au long de l'année (le samedi) ont payé, puisque Elise, Lisa et Raphael ont réussi!

Le plus jeune, Raphael, nous a même gratifié d'une qualification spectacle en Blitz (partie « éclair » en moins de 5 minutes) pour gagner la dernière place qualificative face à quatre autres « petits-poussins ».

Ensuite, direction Gonfreville en Avril pour le championnat de France. Merci aux parents d'avoir accompagné et encouragé nos champions en Normandie. Merci aux enfants pour leurs prouesses!

Une première un peu impressionnante (1330 participants) pour les jeunes Meyreuillais, mais qui ne les a pas empêchés de bien représenter notre club. 53^{eme} place pour Raphael, 59^{eme} pour Elise, et un dernier exploit pour Lisa, 12^{eme} et donc déjà pré-qualifiée pour le championnat de France 2017!

Le groupe des Meyreuillais au championnat de Provence

qualifiés pour le championnat de France

qualifiés pour le championnat de France

En haut : Florian, Adrien et Vincent (entraineur) En bas : Lisa, Elise, Raphael et Loris Lisa: 3^{eme} Poussine Elise: 2^{eme} Petite Poussine Raphael: 3^{eme} Petit Poussin